



## BESOK, SEKATEN BERAKHIR Penyewa Lahan Diminta Bongkar Stan

**YOGYA (KR)** - Sesuai dengan surat perjanjian atau kontrak antara panitia dengan penyewa lahan, stan Sekaten harus terbongkar mulai Selasa (14/1) besok. Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta selaku penyelenggara berharap agar pembongkaran stan dilakukan secara mandiri.

Menurut Kepala Bagian Humas dan Informasi Pemkot Yogyakarta, Tri Hastono, masing-masing penyewa lahan sudah memiliki perjanjian terkait bongkar pasang stan. "Begitu Sekaten selesai, maka sesuai surat perjanjian itu, maka stan harus dibongkar sendiri oleh pemiliknya. Jangan sampai ada pembongkaran paksa dari kami," tandasnya, Minggu (12/1).

Pada perayaan Sekaten tahun lalu, imbuh Tri Hastono, Pemkot memberikan tenggat waktu sepekan dalam pembersihan stan. Sedangkan tahun ini, sudah tidak ada toleransi. Meski demikian, Pemkot tetap akan mengedepankan sikap persuasif kepada para penyewa lahan supaya tertib aturan.

Oleh karena itu, para penyewa lahan diharapkan bisa menaati aturan sesuai dalam surat kontrak. Dengan demikian, upaya pembersihan atau revitalisasi Alun-alun Utara usai Sekaten, dapat segera dilakukan. "Kami optimis tidak ada pembongkaran paksa," imbuh Tri Hastono.

Sementara itu, Sekretaris Forum Komunikasi Kawasan Alun-alun Utara (FKKAU), Krisnadi Setiawan mengungkapkan, sehari usai penutupan Sekaten atau Rabu (15/1), sudah dimulai pembongkaran lapak atau stan. Namun hal itu diawali oleh stan yang didirikan oleh pemerintah. Sedangkan stan milik para pedagang, akan ditertibkan secara bertahap.

Krisnadi menargetkan, kawasan Alun-alun Utara mulai bersih sepenuhnya dari stan pada Senin (20/1) pekan depan. Jeda waktu dari penutupan Sekaten, imbuhnya, bukanlah bentuk toleransi. "Toleransi tidak ada, tapi jeda itu adalah realistis saja karena membongkar material keras juga butuh waktu. Tapi kami akan mengawal pembongkaran hingga bersih," terangnya. (R-9)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005